

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa nilai  $t_{hitung}$  sebesar -13.493 sedangkan pada nilai  $t_{tabel}$  yang didapatkan dari tabel distribusi t dan dicari pada signifikansi  $5\% : 2 = 2.5\%$  (uji dua arah) derajat kebebasan (df)  $n-k-1 = 48-1-1 = 46$  maka didapat  $t_{tabel}$  sebesar 2.01290. Dengan taraf signifikan sebesar 0.000 dan dapat diartikan bahwa taraf signifikan lebih kecil dibandingkan dengan  $\alpha/2 = 0.05/2 = 0.025$  dan nilai  $t_{hitung}$  lebih kecil dari pada nilai  $t_{tabel}$ , maka dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya beban klaim berpengaruh negative secara signifikan terhadap dana tabarru'. Hubungan antara beban klaim terhadap dana tabarru' dikategorikan sangat kuat dan besar pengaruh beban klaim terhadap dana tabarru' adalah sebesar 93.7% sedangkan sisanya 6.3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam skripsi ini.

Pembayaran klaim pada asuransi syariah diambil dari dana tabarru' semua peserta dan hasil investasi. Perusahaan

sebagai pengelola berkewajiban untuk menyelesaikan proses klaim secara cepat, tepat dan efisien sesuai dengan amanah yang diterimanya. Perusahaan asuransi wajib membayarkan ganti rugi kepada tertanggung apabila terjadi resiko atau klaim (musibah). Dari hasil studi eksplorasi memberikan informasi bahwa semakin tinggi klaim maka semakin besar juga komposisi tabarru' yang dibutuhkan. Sebaliknya, semakin rendah klaim, komposisi tabarru' juga akan rendah. Rasional hubungan variabel ini dapat dinyatakan. Sebagai berikut “ketika ada klaim besar, maka reasuransi sangat berpeluang mengeluarkan *qardhul hasan* kalau dana tabarru'nya tidak diperbesar.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan adalah :

### **1. Bagi akademis**

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan dapat menjadikan masukan untuk penelitian selanjutnya dan menjadi panduan bagi akademisi yang melakukan pengkajian ataupun penelitian kembali mengenai pengaruh variabel-variabel

yang dapat mempengaruhi dana tabarru' pada perusahaan asuransi syariah.

## **2. Bagi peneliti selanjutnya**

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun, dalam penelitian ini hanya mengambil satu variabel independen. Maka untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu penelitian, memperluas tempat penelitian serta menggunakan variabel lain yang dapat mempengaruhi dana tabarru' sehingga akan menghasilkan penelitian yang lebih akurat.